

INFORMATION 札幌ランゲージセンターからのお知らせ

5年ぶりに遠足に行きました

札幌ランゲージセンターでは、約5年ぶりにバス遠足を実施しました。白老町にあるウポポイという施設で北海道の伝統的なアイヌ民族について学びました。学生たちはアイヌの歌や挨拶を体験し、伝統的な衣装を着て、充実した時間を過ごしたようです。



INFORMATION 佐賀ランゲージセンターからのお知らせ

地元の小学校との交流会をしました

佐賀ランゲージセンターと北川副小学校の学生で交流会を行いました。学生たちは自分の国について紹介し、グループで折り紙を楽しみました。佐賀ランゲージセンターでは、地域の人々と日本語で直接触れ合える機会が多いので、ぜひ佐賀に日本語を勉強しに来てください。



MESSAGE ジャパンランゲージ社長水田からのメッセージ

皆さんは日本の和歌を知っていますか？

様々な感情やたくさんの情景を短い文章で表現している、日本の伝統的な詩です。

日本では昔から多くの和歌が秋に作られてきました。きっと日本の秋の美しさに心を動かされるのでしょう。

和歌を作るためには、日本語の複雑な表現力と日本独特の感受性が必要です。是非、留学生の皆さんも日本の秋を体験して、素敵な和歌を作ってみてください。



株式会社ジャパンランゲージ

〒064-0811 北海道札幌市中央区南11条西1-3-17

ファミール中島公園2F

+81 (11) 563-1777

ウェブサイト: <https://japanlan.jp/>



札幌ランゲージセンター

ウェブサイト: <https://www.sprlc.jp/>

募集要項: https://japanlan.jp/pdf/sapporo_japanese.pdf



佐賀ランゲージセンター

ウェブサイト: <https://www.sagalc.jp/>

募集要項: https://japanlan.jp/pdf/saga_japanese.pdf



入学キャンペーンはこちら